

Die Partnerbeziehung zu Lauban / Luban

Die im November 2005 entstandene evangelisch – lutherische Kirchengemeinde in Luban/Lauban ist die jüngste lutherische Gemeinde in Polen. Mit ihr verbindet uns eine Interreg III A – Partnerschaft. Der Vertrag wurde am 12.01.2006 in Luban/Lauban geschlossen. Seitdem findet ein reger Austausch statt.

Projektarbeit und gegenseitige Besuche prägen die gute Zusammenarbeit. So waren beispielsweise Gemeindeglieder aus Schleife zur offiziellen „Gemeindeeröffnung“ am 21.05.2006 in Lauban. Und in der Laubaner Frauenkirche feierten wir gemeinsam am 16.09.2007 den Festgottesdienst anlässlich des 450. Geburtstages von Martin Behm. Pfarrer Krolewicz half bei Übersetzungsarbeiten für unsere Ausstellung. Die Ev. Kirchengemeinde Schleife wird nun ihre Partnergemeinde bei der Sanierung der Frauenkirche in Lauban unterstützen:

Parafia Ewangelicko – Augsburgska w Lubaniu

Aleja Kombatantow 2a

59 – 800 Luban

Tel./Fax: 0048/757210511

E-mail: Luban@Luteranie.pl



Pfarrer Cezary Krolewicz (2.v.l.) aus dem polnischen Lauban besuchte am 03.09.2006 die Ev. Kirchengemeinde Schleife